
令和元年度 運動会のアンケート結果 

クローバー淵野辺保育園 

 

 

 

 

 

★保護者の皆様、9 月 21 日(土)運動会のアンケートのご協力ありがとうござ

いました。６名の方からアンケートを頂きましたので、ご紹介させて頂きたい

と思います。 

※個人が特定される表現は変えさせて頂きました。 

 

・本人も楽しみにしていて、当日も楽しんでいましたし、親も楽しめました。 

ありがとうございました。 

 

・先生方おつかれさまでした。 

ひまわり体操は保護者と一緒だったことで子どもも安心できてよかったと思い

ました。ふるふるフルーツもとてもかわいかったです。 

親子競技も楽しくてよかったものの、待ち時間で子どもがあきてしまったので

応援しやすい雰囲気があれば少しまぎれたかなと思った。 

子どもの成長を感じられる運動会でした。ありがとうございました。 

淵野辺小学校での開催も近くてよかったです。 

 

・朝早くから準備ありがとうございました。 

去年より場所が近くてありがたかったです。 

時間が多少押してしまったため、半休にしていた仕事に遅れてしまったのはあ

りますが、全体に盛りだくさんの内容で子どもも大人も楽しめました。 

 

・今年も楽しい運動会をありがとうございました。去年泣いていたのに今年は泣

かず全力で楽しんで頑張っている姿を見て成長を感じることが出来ました。嬉

しかったです。 

今年は場所も近くなり楽でした！競技等間近で見ることが出来て良かったです。 

子どもにとっても楽しい思い出になったと思います。 

大変な中素敵な楽しい運動会にして下さりありがとうございました。 

 



 

・お疲れ様でした。 

とても楽しかったです。 

ダンスは昨年よりも泣いている子が多かったですね。(笑) 

普段とちがう雰囲気を感じとれるんだなぁと感心してしまいました。 

親子競技は、事前に子ども達と練習していて下さるので、子どもが理解し、率先

して参加している姿がとても印象的でした。成長を感じました。 

玉入れは…ルール破ってしまいましたパパ…ごめんなさい。 

 

・子供の成長を感じられる、とても良い運動会でした。 

親子で参加する競技が沢山あり、とても楽しかったです。大満足です！ 
先生方、準備大変だったと思いますが、ありがとうございました。お疲れ様でし

た。 

ただ一つだけプログラムの順番を個人競技(ダンスとか徒競走 etc…)から行う

のではなく親子競争から始めた方が子供達もその場に慣れて泣いてしまう子供

達も少なくなるのではないでしょうか？来年度はぜひプログラムの最後のほう

にダンスや徒競走を入れてみて下さい。ご検討よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

貴重なご意見・ご感想等ありがとうございました。 

また、皆様からの温かいお言葉を頂きまして、職員一同大変うれしく感じてお

ります。 

これまで市体育館を利用していましたが、今年は淵野辺小学校のご厚意により、

体育館をお借りすることができました。今回のアンケートを参考にさせて頂き、

来年の運動会はより良いものとなるよう、職員一同尽力させて頂きたいと思い

ます。よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 


